

LA SALA DE GINECOLOGÍA GENERAL DEL HOSPITAL DE MÉRIDA CUENTA CON UNA MESA DE EXPLORACIÓN GINECOLÓGICA ADAPTADA A PERSONAS CON DISCAPACIDAD.

JUAN CARLOS ESCUDERO MAYORAL, GERENTE DEL ÁREA DE SALUD DE MÉRIDA HA CONTADO CON EL ASESORAMIENTO DE APAMEX PARA SU ADQUISICIÓN.

**LAS MUJERES
CON
DISCAPACIDAD
PUEDEN
ACCEDER A ESTE
SERVICIO
DISPONIBLE
PARA
GINECOLOGÍA
GENERAL Y
OBSTETRICIA
CON SOLO
SOLICITARLO EN
EL ÁREA DE
SALUD DE
MÉRIDA.**

**Juan Carlos
Escudero Mayoral,**
Gerente del Área
de Salud de Mérida,
ha incorporado al
Hospital de Mérida
una mesa de
exploración
ginecológica para
personas con
movilidad reducida.



Una importante medida de accesibilidad que desde Apamex se venía demandando y que permitirá que las mujeres con problemática de movilidad puedan ser atendidas de forma adecuada en las consultas de Ginecología General y Obstetricia. La mesa ofrece una gran accesibilidad gracias a su posición de acogida que baja a una altura reducida y que está disponible para mujeres embarazadas y otros pacientes que son recibidos en las mejores condiciones.

Todas las mujeres que precisen esta medida sólo tienen que indicarlo en el Área de Salud de Mérida.

Es previsible que se adquieran más unidades y que la próxima se instale en el Hospital Tierra de Barros de Almendralejo.